

Perfektes Spiel

Kleine Durchbrüche, große Entwicklungen

Von Yosephia

Das perfekte Duo

„Hooray!!!“

Bokuto streckte die Arme aus wie ein Prophet und strahlte übers ganze Gesicht mit der Einfachheit eines Emoticons. Gesegnet seien jene, welche sein Meisterwerk von einem Angriff beobachten durften!

„Hooray...“

Genau wie seine Stimme blieben auch Akaashis Haltung und Miene ausdruckslos. Belangloser konnte eine Sache kaum sein als dieser Angriff in einem reinen Übungsspiel.

Kuroo stand auf dem benachbarten Feld und fragte sich nicht zum ersten Mal, was Bokuto und Akaashi eigentlich für Menschen waren.

Konnte ein Mensch wirklich so einfach gestrickt sein wie Bokuto? Eine Ansammlung von Fleisch und Knochen ohne jeden höheren Geist? Und konnte ein anderer Mensch tatsächlich derart starke Nerven haben, diesen simplen Geist tagein tagaus zu ertragen?

Gewiss: Bokuto war ein herausragender Spiker und Akaashi ein ebenso grandioser Zuspieler. Betrachtete man sie allein unter dem Gesichtspunkt ihrer Spielerqualitäten, harmonierten sie so gut miteinander, wie jeder Trainer es sich nur wünschen konnte. Doch ihre Charaktere passten absolut nicht zusammen. Sie waren wie Öl und Wasser – eine Interaktion schien unmöglich.

Das schien jedoch eine eigene Gesetzmäßigkeit zu sein, wenn Kuroo sich andere Spiker-Zuspieler-Paarungen so ansah. Der quirlige Shrimp von Karasuno und sein steifer Erstklässler-Kollege etwa. Oder auch Kenma und Lev. Die Konstellation war jedes Mal recht ähnlich wie bei Bokuto und Akaashi.

Doch der entscheidende Vorteil der Beiden war die langjährige Erfahrung, die sie miteinander hatten. Seit zwei Jahren spielten sie zusammen Volleyball – und, so unterschiedlich sie auch heute noch waren, das machte sich immer wieder verdient.

Grinsend beobachtete Kuroo, wie Akaashi seinen Kameraden einen Wink gab, damit sie an Bokutos Selbstbeweihräucherung teilnahmen, während er selbst das Feld verließ. So schräg die Beiden auch waren, er konnte sie verdammt gut leiden und hatte riesigen Respekt vor ihrem Können.

Und zugleich waren sie für ihn ein leuchtendes Beispiel dafür, was Kenma und Lev oder auch Kageyama und Hinata noch erreichen konnten.

Nicht nur Talent, sondern auch die Jahre des gemeinsamen Spiels formten das *perfekte Duo!*

